

Die polnische Ostseeküste und Taiwan in Fotografien. Ausstellungen von Absolventen

Zur Präsentation ihrer Foto-Serien hat die Stiftung Schloss Neuhardenberg in Kooperation mit der weißensee kunsthochschule berlin zwei Absolventen der Hochschule eingeladen. Der Meisterschüler Lars Hübner zeigt unter dem Titel »Nothing to declare« fotografische Eindrücke von einer Reise durch Taiwan. Er porträtiert ein Land, das vom Spannungsverhältnis zwischen asiatischer Tradition und westlichen Einflüssen geprägt ist. Hübner studierte Visuelle Kommunikation bei Prof. Stefan Koppelkamm und Harald Hauswald.

In wesentlich näher gelegenes Ausland führen uns die »Reisenotizen Polnische Küste« von Lukas Fischer. Er unternahm seine Reise im Winter, um den Einfluss des Tourismus möglichst gering zu halten und porträtierte die dort lebenden Menschen. Eher melancholische Stimmungen beherrschen seine Bilder. Lukas Fischer studierte Visuelle Kommunikation bei den Professoren Stefan Koppelkamm und Alex Jordan.

Ausstellungstermine:

Lars Hübner: Nothing to declare. 22.3.-3.5.2015

Lukas Fischer: Reisenotizen Polnische Küste, 10.5.-21.6.2015

Di-So und feiertags 11-19 Uhr, Schloss Neuhardenberg, Schinkelplatz, 15320 Neuhardenberg
<http://www.schlossneuhardenberg.de>



Foto: Lars Hübner

The Polish Baltic Coast and Taiwan in Photographs: Exhibitions by Graduates

Stiftung Schloss Neuhardenberg, in cooperation with weißensee academy of art berlin, has invited two Weißensee graduates to present their photo series. Meisterschüler Lars Hübner will show photographic impressions of a trip through Taiwan, entitled Nothing to Declare. He portraits a country marked by the tension between Asian tradition and western influences. Hübner studied visual communications with professor Stefan Koppelkamm and Harald Hauswald.

Lukas Fischer traveled less far for his Reisenotizen Polnische Küste (Travel Notes Polish Coast). He traveled to Poland in winter to keep the influence of tourism to a minimum, and portrayed people living there. His photographs transport a rather melancholy mood. Lukas Fischer studied visual communications with professors Stefan Koppelkamm and Alex Jordan.

Exhibition dates:

Lars Hübner: Nothing to Declare. March 22 – May 3, 2015

Lukas Fischer: Reisenotizen Polnische Küste, May 10 – June 21, 2015

Tuesday to Sunday, and on holidays, 11am – 7pm, Schloss Neuhardenberg, Schinkelplatz, 15320 Neuhardenberg
<http://www.schlossneuhardenberg.de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de